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実際に新聞を使った研修を体験してみることで、子どもたちに対してどのようにＮＩＥを進めてい

けばよいかを考えることができました。新聞からひらがなを探す、数字を探す、言葉を探すだけでも新聞

全体を見ることができ、いろいろな記事に触れることができると感じました。２学期から実践していき

たいです。 

 

 

なぜ、今ＮＩＥが大切なのかがとてもよく分かりました。現在と教科書の内容をつないだり、昔の出来   

事を思い出したりするために、新聞はとても適したものだと感じました。 

また、新聞の書き方も分かり、授業で生かしていきたいと思いました。ありがとうございました。 

 

 

学年に応じた新聞を使っての授業づくりについて、とてもよく分かりました。新聞から記事をみつけて

感想を書くだけではなく、「自分ができることは何か」ということを考えさせることや、新聞づくりのポ

イントなどを詳しく分かりやすく説明していただきました。今後の授業に生かしていきたいと思います。 

 

 

今日のワークショップは大変良かったです。５年生の３学期に「情報」について学習するのですが、良

い教材研究の場となり、今後の授業に生かせると思いました。また、新聞は世の中のスタンダードだと改

めて感じました。ＳＮＳが主流となりつつある今、まだまだ新聞を基準にしていることが多いと思うの

で、本校でも積極的にＮＩＥを推進していきたいです。 

 

 

ＮＩＥについての研修を受けることは初めてでしたが、実際に体験してみることで、どのように授業の

中で取り組んでいけばよいのかを具体的に楽しく学ぶことができました。また、学年に応じたいろいろ

な課題を提示していただき、大変参考になりました。ありがとうございました。 

ＮＩＥを通して、子どもたちに新聞を見たり読んだりすることの楽しさを伝えると共に、新聞から様々

な情報を得る中で、今の日本や世界各地の様子を知ることに興味・関心をもってくれるように進めてい

きたいと考えています。今後とも、よろしくお願いいたします。  

 

 

研修の機会をありがとうございました。なぜ NIE 教育が大切なのか、講話とともに実際に体験しなが

ら学年に応じた２学期以降の進め方を学ばせていただきました。授業以外でも、「NIE タイム」の勧めは、

短時間で定期的に新聞に触れる機会を作ることができるので、ぜひ活用したいと思っています。 

何より、先生方が NIE に楽しみながら触れ、目の前の子どもたちにどう活用するかを考える機会とな

りました。 



 


